
Freie Demokraten Limburg

BÜRGERENTSCHEID IN LIMBURG

24.02.2018

AM 18. MÄRZ FINDET DER BÜRGERENTSCHEID ZUM NEUMARKT IN LIMBURG STATT.

Soll dort im Zentrum der Limburger Innenstadt weiterhin Parken möglich sein?

Wir Freie Demokraten sagen JA. Wir setzen uns daher dafür ein, dass mit dem Bürgerentscheid der Beschluss des Limburger Stadtparlamentes aus dem Jahr 2017, der für diesen Platz Parkfreiheit vorsieht, aufgehoben wird. **Hierzu haben wir heute vor dem Einkaufsmarkt in Linter an unserem Stand informiert.** Der Zuspruch war groß. Und es gab sehr viel Zustimmung für unsere Position, erheblichen Unmut über die Verkehrspolitik in Limburg und spannende Gespräche.

Nächsten Samstag geht es weiter. (MS)